

*Gabriel, le nom d'un ange !*

Lorsque j'ai reçu la demande de rendez-vous de Gabriel, le fils d'une amie que je n'avais vu que quelques fois alors qu'il était tout petit, j'ai été plus que surprise, surtout de constater qu'il faisait cette démarche seul et qu'il voulait me rencontrer seul. Lorsque je l'ai vu entrer (un des rares que j'aie accepté de voir en présentiel au cours de cet été), je n'ai pas pu m'empêcher d'être émerveillée de toute cette lumière qui émanait de lui. Il y avait ce calme, sérénité, besoin de réponses et anxiété à la fois. C'est la première chose qu'il m'a dite, Je suis très nerveux ! Pourtant moi je savais quelle était sa quête. Je l'avais compris juste avant son arrivée alors que j'avais reçu, à la toute dernière minute, un message en écriture automatique plus que particulier et unique ! Comment allais-je pouvoir lui expliquer ce qui semblait à la fois très complexe, impossible, difficile à croire, merveilleux et si beau à la fois? Le jumeau de Gabriel, mort à la naissance, qui aurait dû s'appeler Michael (confirmé par sa mère ensuite), était venu me donner le message qui allait changer la vie de Gabriel et lui donner enfin cette paix qu'il avait tant cherché. Gabriel avait passé tout le début de sa vie avec un vide inexplicable qui le rendait profondément malheureux sans pouvoir en saisir le sens. Il savait que quelque chose ou quelqu'un lui manquait. Et ce n'est seulement que vers l'âge de 12 ans que ses parents et son thérapeute lui avaient révélé l'existence de Michael et de sa mort à la naissance. Depuis, en plus de ce manque dans sa vie, il avait vécu avec cette culpabilité qui le rongait d'avoir été le survivant. Pourquoi lui? Cette culpabilité avait déjà pris beaucoup trop d'importance et depuis beaucoup trop longtemps. C'est pourquoi j'avais choisi de débiter notre session avec le message reçu avant son arrivée. Tout au long de la lecture, les yeux de Gabriel avaient versé de grosses larmes, il n'avait pas manqué un mot et tout en saisissant complètement le sens du message, c'est avec une gratitude infinie qu'il l'accueillit et connut enfin la paix de son âme ! Michael était venu lui confier que sa mission n'avait jamais été de naître et de vivre avec Gabriel, mais uniquement de l'accompagner tout au long de son voyage vers sa naissance afin de devenir ensuite son guide pour une grande partie plus vulnérable de sa vie et qu'il reviendrait auprès de lui plus tard sous une autre forme et qu'il allait le reconnaître dans son regard. Il

avait voulu annoncer son arrivée en tant que premier enfant de Gabriel ! Cette session commençait en force ! Déjà je pouvais sentir qu'il avait reçu ce qu'il était venu chercher. Les morceaux qu'ils croyaient brisés en lui, depuis si longtemps, étaient depuis quelques minutes, déjà en mode de guérison. Que tout prenait un sens nouveau, une paix s'installait, il respirait de mieux en mieux et souriait de plus en plus. Un sourire, des larmes, un air de stupéfaction... tout indiquait la quantité d'émotions que Gabriel vivait simultanément. Puis il me confiât que de toutes les rencontres qu'il avait eues auprès des différents thérapeutes, conseillers ou psychologues, personne n'était jamais encore arrivé à lui procurer autant de bien-être qu'à cet instant même. Je me souviens très bien avoir été émue aux larmes devant cette confession aussi spontanée que sincère. Il était beau ce Gabriel ! Je continuai en force avec des détails sur sa vie qui le renversa. Avec des détails tellement précis, qu'il n'avait pu faire autrement que de me dire que j'avais raison en tous points en ce qui avait trait à son mode de vie et ses choix qui étaient à réviser. Puis je poursuivi avec ce que j'appelle des informations intuitives inspirées. C'est-à-dire inspirées des anges et guides de lumières qui s'assurent que je puisse utiliser les bons mots. C'est alors que je lui donnai un exemple afin qu'il comprenne ce que je voulais lui expliquer à propos du travail. Je choisis de commencer par le commentaire suivant;

-Tu n'aimes pas travailler Gabriel n'est-ce pas? Tu as raison ! Personne ne devrait avoir à travailler ! Écoutes, tu pourrais choisir de ne jamais travailler un seul jour de ta vie et plutôt choisir de passionner ! Exemple? Disons que tu aimes beaucoup conduire... mais pas dans la ville où le trafic? Eh bien, tu pourrais par exemple aller suivre un cours de camionneur et choisir de faire les longs courriers sur la route des États-Unis.

Quand je levai les yeux pour voir sa réaction, Gabriel pleurait ! De grosses larmes coulaient sur ses joues quand il me dit;

-Tu me dis ça juste comme ça? Tout bonnement? Claudine, c'est que je viens tout juste de m'inscrire à un cours de camionneur ! Et mon rêve a toujours été la route des États-Unis !!! Mais comment? Comment tu savais?

En fait, je n'en savais absolument rien ! Mais je l'avais pourtant bien dit à titre d'exemple ! Un grand frisson me parcouru la colonne, signe confirmant la justesse de mes propos. Remerciant mes anges... je me suis mise en mode gratitude pour tout ça, que je ne m'expliquerai jamais, mais que je chéris et apprécie tant. Au moment de terminer notre session, Gabriel m'a demandé s'il pouvait me prendre dans ses bras et m'a confié qu'il n'avait aucune envie de partir ! Puisque ce moment avait été si fort qu'il voulait en apprécier chaque minute.

J'avais parlé de son jumeau en parlant de « Mick » tout en sachant qu'il m'avait confié s'appeler Michael. J'ai donc demandé à Gabriel de confirmer cette information avec sa mère afin de savoir si c'était bien le cas. Au moment de la recevoir, puisqu'elle avait un rendez-vous avec moi environ 2 semaines plus tard, je lui ai demandé également si elle avait eu un autre enfant? Parce qu' on me parlait toujours de 5, elle avait 5 enfants, alors qu'ils étaient pourtant 4. Effectivement, lors de notre rencontre, elle m'a confirmé que non seulement le jumeau de Gabriel devait s'appeler Michael mais également, qu'elle avait effectivement perdu un autre enfant au cours d'une fausse couche. Il y avait bien eu 5 enfants ! Donc, tout avait été confirmé.